
Allegato alla delibera di Consiglio Comunale n. 21 del 1° luglio 2024 

 

Presidente Intravaia: passiamo al punto successivo punto numero sette “giuramento del 

sindaco”. Signor sindaco, prego.  

Sindaco: grazie signor presidente  

Giuro di osservare lealmente la costituzione italiana  

 

Presidente soltanto due parole oltre ringraziare te, il segretario generale, tutti coloro i quali 

lavorano perché questo consiglio comunale possa andare avanti, le forze dell'ordine, il 

maresciallo La Rocca, il Corpo di Polizia Municipale e quanti oggi hanno deciso di partecipare 

a questa prima adunanza del nuovo consiglio comunale. 

Devo ringraziare la Giunta e tutti i componenti che mi hanno accompagnato in questo 

viaggio meraviglioso di cinque anni precedenti a questo giorno che hanno lavorato 

approfondendo il massimo impegno per il bene della città. 

Oggi ho lo stesso onore di presentarvi la nuova giunta che è stata nominata stamattina con 

nuove forze che hanno prestato giuramento e che lavoreranno per cercare di portare avanti 

tutti quei progetti che affondano radici già in questo recente passato e sono l'assessore 

Filippo Giurintano, l'assessore Giovanni La Corte, l'assessore Giulio Mannino, l'assessore 

Riccardo Oddo che ricopre anche la delega di vice sindaco, l'assessore Salvatore Giangreco, 

l'assessore Antonella Romano e l'assessore Francesco La Barbera. 

Sono persone che hanno contribuito affinché l'equilibrio di questo nuovo gruppo di 

maggioranza potesse prenderne esistenza e sostanza. 

Hanno già iniziato sin da subito cercando di portare avanti il lavoro iniziato dai colleghi. 

hanno immaginato la stessa Monreale che è stata disegnata in questi anni e sono convinto 

ognuno di loro darà quel contributo necessario e fondamentale perché finalmente la nostra 

città possa arrivare in quel posto in cui dovrebbe essere perché Monreale è una città 

incredibilmente bella che è abitata da una comunità che vive di Gloria da tempo. Ognuno di 

noi non lesinerà mai l'impegno fondamentale per ottenere quei risultati che sono 

sicuramente ambiziosi ma che devono spronarci quotidianamente affinché davvero si possa 

restituire ai nostri figli e a chi verrà dopo una realtà territoriale completamente differente. 

Sono stati mesi difficili gli ultimi accompagnati da una campagna elettorale intensa e adesso 

abbiamo sì il diritto di governare la città, ma soprattutto abbiamo il dovere di farlo è un 

dovere sacro nei confronti di tutti i concittadini di Monreale i quali attendono risposte e a 

queste noi non lasceremo grande tempo per arrivare. E’ davvero emozionante poter rivedere 

tanti di voi che oggi siedono nuovamente in consiglio comunale altri hanno ruoli differenti 

ma avendo sposato un progetto a monte sono convinto che remeranno sempre dalla stessa 

parte perché questa barca non si areni mai. Voglio ringraziare il dottore Bevilacqua che ci ha 

accompagnato in questi anni e che è riuscito insieme ai suoi più stretti collaboratori a 

riportare il Comune tra quelle realtà virtuose di cui fanno parte grandi città della nostra Italia. 

Un sentito ringraziamento all'architetto Albanese che oggi ha preso le redini di buona parte 

del dell'ufficio tecnico e che sta lavorando alacremente perché quelle risposte di cui vi 



parlavo raggiungano immediatamente gli obiettivi prefissati dall'amministrazione. In ultimo 

ringrazio quella famiglia allargata che è ognuno di voi, tutti quei cittadini che hanno deciso 

di restituirci fiducia e tutti coloro i quali non l'hanno fatto, perché una famiglia è tale quando 

si guarda nella sua interezza, nella sua totalità. 

E a tutti voi e a ognuno di voi restituisco un immenso grazie col desiderio di farlo con il 

lavoro che spero  possa arrivare nelle case di ognuno. 

Monreale merita tanto e noi speriamo di essere all'altezza vostra, all'altezza dei monrealesi 

e all'altezza di quella città che è gloriosa da sempre. 

 

Presidente Intravaia: grazie signor sindaco e ancora auguri di buon lavoro da parte mia e 

di tutto il consiglio comunale.  

Colleghi esauriti i punti all'ordine del giorno dichiaro chiusa questa prima seduta del 

consiglio comunale, tuttavia vi prego di rimanere al vostro posto così gli uffici vi faranno 

firmare  il verbale di giuramento, grazie. 

A chiusura di seduta verranno distribuiti come da tradizione da parte dell'ex consigliere 

Biagio Cigno dei fiori alle nostre consigliere. 

 


